
台北市との交流促進について

《報告》

【第１弾 経済交流（1月12～１５日）】

まつえ産業支援センター



春節前建国花市出展

☆本市ブース開幕式に蔣台北市長が参加し意見交換
☆大根島牡丹は好評。台北市民の皆様にPR

蔣市長に牡丹贈呈、現地メディアにも即日掲載

牡丹アレンジメントに
黒山の人だかり

台北市民に
牡丹・松江観光

をPR



☆圏域市長会・ブロック経済
協議会（松江市・米子市・境
港市）で訪問

☆台北市・台湾政府は、DX、
カーボンニュートラルなどに
高い関心。圏域が当該分野
で有する強みをPR

☆大阪万博・台湾ブースへの
牡丹展示について、協力の
依頼あり 台湾貿易センター（TAITRA）

台日産業連携推進オフィス（TJPO）

経済団体訪問
（台日産業連携推進オフィス・日本台湾交流協会・台湾貿易センター）



☆山陰に本拠を置く食品関連企業５社（松江市：3社、
米子市：2社）が参加

☆日本産品の販路開拓業務を行う台湾企業を訪問し、
ヒアリング・意見交換。百貨店など台北市場を視察
☆山陰企業にさらなる台湾市場調査の意向あり
☆「Food Taipei」（6月開催予定）への出展を検討

台湾市場調査

百貨店等視察台湾企業の訪問・意見交換



圏域・官民が一体となって
台湾との経済交流を
推進してまいります！


